



学校教育目標



学ぶ喜びを知る生徒

誠実な生き方ができる生徒

たくましい気力・体力を身に付けた生徒

第8号
発行日
令和7年
12月1日

「志（こころざし）を大切に」

教頭 飯塚 賢明

2025年、令和7年も最後の月になりました。今年4月に東中学校へ着任し、あっという間に8ヶ月が経過、12月になってしまいました。毎日、次々に落ちてくる櫻や銀杏の葉に格闘している毎日です。すべての葉が落ちたころ、冬休みを迎えるのではと考えております。今年のまとめや振り返りを自分なりにしていると、「学校に何が貢献できたか」と自問自答することが多いですが、残り一ヶ月、できることを進めていこうと思います。生徒、保護者の皆様にとって令和7年はどんな一年だったでしょうか？

さて、テレビや新聞では今年を振り返る企画が増えました。いろいろな出来事がありましたが、私は「市街地でのクマ被害」が最も関心が高く、生徒が学校生活を安全に送るうえで一番気にしていたニュースでした。近い群馬県や栃木県での目撃情報はありましたが、幸い羽生市での生活に今のところ支障はありません。しかし、利根川土手沿いでイノシシやシカの目撲情報があることを考えると、食料を追ってクマが出没する可能性は常にあります。今後の動向に注視していきたいと思います。

話は変わりますが、生徒の皆さんは年始（1月）や年度初め（4月）に生活や学習、部活動などにおいて目標を立てたと思いますが、進捗状況はいかがでしたか？

私はスポーツ観戦が好きでよく会場に足を運びます。プロの試合よりもアマチュアの試合を観戦するの方が多く、中学生の試合を見たり、応援したりするのはもちろんですが、高校生や大学生の試合にもチャンスがあったら、観戦に行きたいと思っています。先日も熊谷ドームで県大会決勝を観戦してきましたが、とても白熱した好試合でした。結果は毎年、勝っているチームが優勝しましたが、負けてしまったチームも最後まであきらめずに全力を尽くし、その姿に昔を思い出し、元気をもらいました。私は体育担当のため、選手として、顧問として、部活動に多くの時間を割いてきました。今までの経験の中で思うことは、「志（こころざし）」が最も大切なことだと感じます。スポーツ選手の中には数々の名言があります。「人生に無駄なんてことはない。この時間を生かすも殺すも自分次第。— 田中将大選手（読売ジャイアンツ）」や「人生が夢を作るんじゃない。夢が人生をつくるんだ。— 大谷翔平選手（メジャーリーグのロサンゼルス・ドジャース所属）」「どれだけ自分で楽しいことを見つけて、ポジティブでいられるかが大事。— ハ村壘選手（NBA ロサンゼルス・レイカーズ所属）」など、自分の「志」が一番大切だとわかるような言葉を数々の名選手が残しています。私は、「努力は裏切らない」という言葉を大切にしています。これは、元メジャーリーガーのイチロー選手の言葉ですが、あきらめない気持ちを持って物事に取り組めば必ず成果が表れるという意味が込められています。スポーツも勉強も同じです。

3年生は、いよいよ進路実現に向けて佳境に入ります。冬休み中の正月明けには、栃木県、群馬県の私立高校入試が行われます。3年生の教室の2階フロアには、あと〇〇日のカウントダウンカレンダーもありますね。一日一日の積み重ねを「志」をしっかりとさらなる高みを目指せば、必ず大きく成長し、目指すところに到着していくはずです。がんばれ3年生！！

最後に東中生を始めとする皆様にとって、新年が輝ける年となること、飛躍の年となることを願っています。今年一年、ありがとうございました。

羽生市音楽会 3年2組出場 東部北地区音楽会 3年1組出場

11月12日(水)午前、「羽生市内音楽会」が開催されました。本校からは校内合唱コンクールで「優秀賞」となった3年2組が参加しました。また、今年は東部北地区合唱コンクールへ参加することになっており、11月19日(水)午後、に開催されました。本校からは「最優秀賞」となった3年1組が参加しました。両クラスとも学校代表にふさわしい佳演を示してくれました。全校生徒の切磋琢磨の成果が代表学級に表れていると思います。



「彩の国教育の日・教育週間」三者面談 御来校ありがとうございました

毎年11月1日は埼玉県教育委員会が定めた「彩の国教育の日」、そしてそこから1週間は「彩の国教育週間」となっています。教育の日を含む、教育週間には、家庭、学校、地域社会の連携のもとに、教育に関する様々な取組を推進します。本校では、10月下旬から連続して「三者面談」をこの期間に当て、家庭と学校とで連携を深めるための重点期間としています。今年も御来校ありがとうございました。今後とも、学年学級の担当職員との連携をよろしくお願ひいたします。



「いい歯の日キャンペーン」「第2回学校保健委員会」開催

11月6日(木)の生徒集会では生徒会専門委員会の保健委員会の企画による「いい歯の日キャンペーン」を実施しました。PTA本部、成人教育委員の皆様をお迎えし、生徒主体のPRや西中学校栄養教諭・加藤様の御指導を頂戴しました。その後、生徒は教室に戻り、帰りの会で、保健委員が歯ブラシの配付や歯磨きの状況が優れている生徒の表彰を行いました。御来校いただきました保護者の皆様、子供たちの活動を御参観いただきありがとうございました。



保健委員の発表

12月の行事予定 ※日頃より、資源回収のダンボールの運び込みに御協力いただき、ありがとうございます。

日	曜	予定	日	曜	予定
1	月		17	水	☆ 生徒専門委員会
2	火		18	木	
3	水		19	金	
4	木		20	土	
5	金	☆ 期末保護者会・スキー学校説明会	21	日	
6	土		22	月	表彰集会① 給食終了
7	日		23	火	学年集会 学級活動 大掃除
8	月		24	水	☆第2学期終業式
9	火		25	木	冬季休業日
10	水	☆ 安全の日	26	金	
11	木	※1, 2年生羽生市学力アップテスト 1年①国②英③数・2年①国②数③英	27	土	
12	金		28	日	
13	土		29	月	学校閉庁日
14	日		30	火	学校閉庁日
15	月	若葉販売会（会議室3）	31	水	学校閉庁日
16	火				

※状況によっては、変更する場合がございます ☆は部活動休養日を示しております

令和7年の一年間の皆様の御厚情に深く感謝を申し上げます。どうかよいお年をお迎えください。